



# Pressemitteilung

2 Seiten + Service

9. Dezember 2025

**Residenzschloss Ludwigsburg**

## **Spitzensport trifft barocke Pracht: Kostümführung für die Barock Volleys MTV Ludwigsburg**

**Die Barock Volleys MTV Ludwigsburg gehören zu den besten Volleyball-Teams in Deutschland. Am Montag, 8. Dezember, erlebten die Spielerinnen und Spieler das Schloss bei einer exklusiven Führung mit der herzoglichen Hofdame. Die Barock Volleys tragen das Residenzschloss Ludwigsburg auf ihrem Trikot und sind so bei ihren Spielen Botschafter für Schloss und Stadt in der ganzen Bundesrepublik.**

### **Schlossführung für die Barock Volleys**

„Wir freuen uns über den Besuch der Barock Volleys. Sie sind ein Aushängeschild für Schloss und Stadt“, erklärt Stephan Hurst, Leiter der Schlossverwaltung Ludwigsburg, und ergänzt: „Ludwigsburg bietet Spitzensport und Spitzenkultur, Barock ist das verbindende Element.“ Am Montag, 8. Dezember, begrüßte das Team des Residenzschloss Ludwigsburg die Spielerinnen und Spieler der Barock Volleys MTV Ludwigsburg. Die Schlossführerin Laura Impresia führte die Sportlerinnen und Sportler bei einer Führung als herzogliche Hofdame durch eines der größten Barockschlösser Deutschlands. „Den neuen Mitgliedern unserer Teams wollen wir zeigen, was das Schloss auf ihrem Trikot bedeutet. Und wie geht das besser als beim Rundgang durch die Prunkräume?“, fragt Sebastian Schiegl, verantwortlich für Sponsoring und Marketing bei den Barock Volleys MTV Ludwigsburg. „Die Teams tragen das Schloss auf ihrem Trikot und nach der Führung sicherlich auch im Herzen.“

### **Barock begeistert**

Der Rundgang durch die herzoglichen und königlichen Räume versetzte die Neuzugänge bei den Barock Volleys ins Staunen. Doch auch die Veteranen zeigten sich begeistert und machten neue Entdeckungen in der ehemaligen Residenz, die das Lebensgefühl von Barock, Rokoko und Klassizismus ausstrahlt. Anekdoten und kleine



# Pressemitteilung

2 Seiten + Service

9. Dezember 2025

Geheimnisse der Hofdame sorgten dabei für gute Laune. Zu den Höhepunkten des Rundgangs zählte der Blick ins Schlosstheater, das zu den ältesten Theatern Europas zählt. Mit der Ahngalerie, dem Spielpavillon, dem Jagdpavillon und der Schlosskapelle bietet das Residenzschloss weitere Highlights – insgesamt 452 Zimmer sind unter den Dächern des Monuments zu finden. „Auch bei einem exklusiven Rundgang ist es daher unmöglich, alle Räume zu zeigen und alle Geschichten zu erzählen“, erklärt Stephan Hurst.

## Barock Volleys

Die Barock Volleys MTV Ludwigsburg zählen zu den 15 besten Volleyball-Teams in Deutschland: Seit der Saison 2025/2026 spielt die 1. Herrenmannschaft in der 1. Bundesliga. Derzeit befinden sich die Spieler um Trainer Hasse Mattila und Co-Trainer sowie Sportdirektor Michael Dornheim in der oberen Tabellenhälfte. Die Erste Damenmannschaft der Barock Volleys spielt in der Dritten Liga Süd, die Jugend-Akademie fördert Nachwuchstalente im Volleyball, von denen es einige immer wieder in die Jugendnationalmannschaft schaffen.



# Pressemitteilung

2 Seiten + Service

9. Dezember 2025

## Kontakt

### **Residenzschloss Ludwigsburg**

Schlossstraße 30

71634 Ludwigsburg

Telefon +49 (0) 71 41.18 64 00

[info@schloss-ludwigsburg.de](mailto:info@schloss-ludwigsburg.de)

[www.schloss-ludwigsburg.de](http://www.schloss-ludwigsburg.de)

[www.schloesser-und-gaerten.de](http://www.schloesser-und-gaerten.de)

**Ihr Pressekontakt** Presse- und Medienservice der  
Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei  
der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)7 11.6 66 01 38,  
[presseservice@schloesser-und-gaerten.de](mailto:presseservice@schloesser-und-gaerten.de)

**Bilddownload** Fotografien der Monuments in druckfähiger Qualität  
finden Sie im Internet unter: [www.schloesser-und-gaerten.de](http://www.schloesser-und-gaerten.de)  
(Bereich „Presse“ / „Pressebilder“)

**Kommen. Staunen. Genießen.** Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monuments im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsruine Hohentwiel.